

Valladolid 19 de diciembre de 1967
Sr. D. Vicente Botella
Director de la Caja Municipal de Ahorros
VITORIA.

Mi querido amigo:

Ante todo, os deseamos unas felices fiestas de Navidad y un muy próspero año nuevo. Que este año que vamos a empezar muy pronto, os lleve todas las bienaventuranzas de que sois merecedores !.

Nosotros vamos, a partir de mañana, a Barcelona, para intentar alegrar un poco nuestra casa de alfiá que tan vacía ha quedado a raíz del fallecimiento de la hermana de Mercedes (e.p.d.)

De regreso, iremos a veros a Vitoria, para hablar también de la impresión de las Actas de la REUNION PALEOCRISTIANA, que por cierto marchan muy bien !.

Hpy quisiera hacerte una petición. Hemos hablado muchas veces contigo de la posibilidad de celebrar otra reunión semejante a la anterior y pensamos, precisamente, en Ronda y en su Caja de Ahorros, cuyo Director es buen amigo tuyo y que, me decías le gustaría patrocinarlo. Se dá, además, una circunstancia muy propicia, ya que para este próximo mes de octubre, la Universidad de Barcelo a va a realizar un Symposium en el que colabora económicamente la Fundación Bryand, americana. Maluquer y yo mismo habíamos pensado en que la

2ª REUNION NACIONAL DE ARQUEOLOGIA PALEOCRISTIANA, se pudiera celebrar en fechas cercanas a 1 SYMPOSIUM sobre Tartesos, de forma que los asistentes a una de estas reuniones pudiera, sin más gastos de desplazamiento acudir a la otra reunión. Naturalmente, la organización económica de cada una de las dos Reuniones sería absolutamente independiente. Nosotros, seguiríamos con la misma tónica que tuvo la maravillosa reunión de Vitoria.

Por ello, te pido que me hagas de introductor y tantees al Director de Ronda, si podría acogernos como hizo la Caja de Vitoria. Quizá explicarle un poco cómo lo hicimos, enviarle modelos de circulares y demás, decirle un poco el presupuesto de gastos, y- en su día- enviarle el volumen de ACTAS.

Esto podría preparar una visita mía concreta, ya, a Ronda que haría muy gustoso esta primavera. He hablado, ya, con la mayor parte de los participantes a la Reunión de Vitoria que irían, desde luego, a la de Ronda y presentarían importantes comunicaciones. Digo esto porque tan poco apremiado el tiempo, ya que todo el mundo está un poco a la espera de la 2ª REUNION NACIONAL. Además para el magno Congreso de Barcelona, de 1969, tendríamos DOS volúmenes de Actas, y esto sería muy importante para el prestigio científico del país !.

En fin, ya sabes que acojo, sobre todo, una sugerencia tuya. Claro que lo ideal sería, una vez te hayas puesto al habla con el Sr. Director de Ronda, hacerle la visita juntos tu y yo. Tu persona, y tu ejemplo son un peso de gran valía para él. Sería, además, dos o tres días de descanso para los dos, que bien creo necesitamos !.

En fin, te agradeceré que te interesses por este asunto. Yo no he hecho ninguna gestión esperando tus consejos. Si me dices que escriba directamente al Director de Ronda, lo haré, pero creo sería útil que tu le informes en el sentido que digo. Perdóname todas estas molestias, pero sé que harás lo que puedas para ayudarnos.

Saludos a tu esposa, también de parte de Mercedes, y un abrazo

tu amigo
Roberto